

Santiago contra el bolchevismo

En los momentos actuales, cuando Europa vuelve a estremecerse con los gritos de Cruzada contra el enemigo común, la festividad del Patrón de España, el Apóstol Santiago, adquiere un relieve especial, revalorizándose su significado medieval de santo e invencible guerrero aliado de los cristianos españoles en su lucha contra la morisma.

El grito de la Reconquista de ¡Santiago y cierra España!, repetido y usado en nuestra Guerra de Liberación contra el bolchevismo adquiere la máxima actualidad entre los combatientes falangistas de la División Azul, ya que como españoles están bajo el amparo del Apóstol y como cruzados de una causa cristiana y universal, tienen a su lado el Santo guerrero del blanco corcel, cuya presencia moral en los hechos de armas culminantes de la Reconquista, decidió la victoria por las armas cristianas.

Santiago ya no mata moros, hacia otra empresa van sus ardores bélicos, otras finalidades espera lograr con el filo de su espada: liberar al mundo civilizado del peligro satánico del bolchevismo ruso. Ya que los soviets no sólo ansían destruir tal o cual régimen, perseguir tal o cual religión, sino apoderarse del mundo para arrancar del hombre toda inquietud espiritual y convertir a la sociedad en una inmensa pira humana.

Por eso la victoria alemana encarna en estos momentos la victoria del mundo creyente contra el ateísmo, la victoria del hombre humano contra el hombre bestia, la victoria del pan y de la norma contra el destruccionalismo y la delincuencia.

Estos son los contundentes motivos por los cuales España toma parte en la lucha con lo más escogido de su juventud. Estas son las causas por las cuales podemos decir que nuestra División Azul está asistida, como los combatientes de la batalla del Clavijo, por el Apóstol Patrón de España.

¡Y como no iba ser así! ¡si la Rusia soviética es la negación de todo principio espiritual en los que se basa la especie humana! ¡si jamás tuvo el mundo un enemigo tan sádico y nihilista!

Deseamos la destrucción total del bolchevismo como españoles, por ser una santa venganza de todos los crímenes, destrucciones y robos que cometió en nuestra Patria, y como hombres, para liberarnos de la horrorosa pesadilla que significa la posibilidad que llegué un día en que se nos pueda separar de nuestros atributos humanos y convertirnos en un número, en una pieza de un infernal mecanismo mundial.

NOTICIARIO

El nuevo Vicario

El sábado, día 19 de los corrientes, llegó a nuestra ciudad el nuevo vicario que viene a reemplazar al Rdo. Luis Martí, Pbro., y que es el Rdo. José Arans, Pbro., vicario que hasta el presente había sido de la vecina localidad de Cardedeu y en cuya villa ejerció su sagrado ministerio con el máximo celo, piedad y acierto, lo que le valió, además de las bendiciones del Cielo, las simpatías unánimes de todos los católicos de dicha localidad.

Deseamos al nuevo vicario de la parroquia de San Esteban, que la estancia en nuestra ciudad le sea agradable y que la actividad que en la misma desarrolle, sea fructífera para el bien de nuestras almas.

Perfiles Granollerenses

El pasado miércoles, día 25 de los corrientes, se puso a la venta el libro de Jaime Llacuna y Juan de Palau, «Perfiles Granollerenses», editado por este semanario.

Luis Torres

El veterano y animoso jugador del primer equipo de fútbol del C. D. Granollers, Luis Torres Garrell, ha firmado traspaso para el club Constancia de Inca. Con este motivo el día 15 del próximo mes de agosto, embarcará con su joven esposa para su nueva residencia isleña.

No cabe decir que el equipo local pierde un valioso elemento, máximamente cuando el nombre de Torres ha ido siempre unido al de nuestra ciudad, pues nosotros, que no nos caracterizamos por las aficiones deportivas, nos hubiera sido muy difícil concebir, antes de saber esta noticia, el equipo de fútbol de Granollers sin que en el mismo figurase el cabello rizado y la figura muscular del jugador de referencia.

Comerciante, Industrial:

Anunciando en el número extraordinario de «ESTILO» que saldrá esta Fiesta Mayor, al unísono que colaboras en una obra cultural y falangista, tienes la garantía que tu publicidad será eficaz.

Que su nueva estancia, apartado de la ciudad en la que vertió hasta el presente todas sus fogosidades deportivas, le sea agradable con la nostalgia que, indudablemente, a de sentir al verse separado de nuestro ambiente.

Fiestas de barrio

Ha empezado ya en nuestra ciudad la temporada de los bailes callejeros, tan típicamente granollerenses, con motivo de celebrar el «sant de barri» las distintas calles de la ciudad.

El pasado sábado, día 19 de los corrientes, tuvo lugar el de la calle de Alfonso IV en el extremo que alcanza la bifurcación de las carreteras de Barcelona. El Jueves, festividad de San Jaime, también celebraron el suyo, los vecinos de la parte alta de la Avenida del Generalísimo.

La verbena de San Jaime

Con la acostumbrada animación con que se celebran las verbenas en nuestra ciudad, tuvo lugar el pasado jueves la de San Jaime.

La pista del Jazz-Club estaba engalanada con el gusto de siempre y el baile fué amenizado por la orquestina Iberia.

En el Casino, con un jardín bellamente adornado, pero sin alfombra en el suelo que hizo que el baile terminara con una inmensa polvareda, tuvo lugar una original verbena a base de bailes antiguos y que la invitación que dicha entidad hizo, denominaba con el pomposo título de «clásicos».

Los comentarios a dicha originalidad fueron muy diversos, pudiendo afirmar que su apreciación estuvo en relación con la edad de cada uno. La gente joven, en general, demostró su disgusto, al revés de los señores maduros los cuales todos estaban conformes en el elogio de dicho programa. En resumen, pode-

COLCHONERIA

J. FORNELLS

Colchones de todas clases

SE REHACEN
COLCHONES
A DOMICILIO

CALIDAD
ECONOMIA

Alfonso IV, 25: Teléfono 260

Garage y Taller
de reparaciones

AUTO-REMOLQUE
SECCIÓN ENGRASE A PRESIÓN
SERVICIO PERMANENTE

Soldadura Eléctrica y Autógena

Auto Granollers

ROSENDO PUIG

Avenida General Mola, 80
(CARRETERA MASNOU)

GRANOLLERS
TELÉFONO 39